

## El BEI firma con Iberdrola un préstamo verde de 100 millones de euros garantizado por SACE para una nueva planta fotovoltaica en Sicilia

- La nueva planta, que se ubicará en las provincias de Enna y Catania y estará operativa en 2025, tendrá una capacidad de producción estimada de 400 GWh al año, suficiente para cubrir las necesidades anuales de unos 154.000 hogares italianos.
- Con este préstamo cubierto por la garantía Archimede de SACE, el BEI contribuye a la iniciativa REPowerEU

---

El Banco Europeo de Inversiones (BEI) e Iberdrola, con la garantía Archimede de SACE, han firmado un nuevo acuerdo de préstamo verde de 100 millones de euros para construir una nueva planta fotovoltaica en Italia. Esta inversión representa un importante paso para aumentar la producción de energía renovable en Italia y lograr los objetivos climáticos de la Unión Europea. Se trata de la primera operación del BEI con Iberdrola cubierta por SACE.

La nueva planta fotovoltaica, que se ubicará en las provincias de Enna y Catania (Sicilia) y estará operativa en 2025, tendrá una capacidad de generación de energía renovable de 242,78 MWp, suficiente para satisfacer las necesidades anuales de unos 154.000 hogares italianos. La financiación del BEI estará cubierta en un 70% por la garantía Archimede de SACE, un instrumento de garantías concedidas en condiciones de mercado para financiaciones y bonos con una duración de hasta 25 años cuyo objetivo es mejorar la competitividad del sistema nacional.

La vicepresidenta del BEI Gelsomina Vigliotti ha afirmado: “El BEI sigue siendo un socio clave de Italia en el sector de las energías renovables. El BEI desempeña un papel fundamental a la hora de atraer inversores extranjeros al país con el fin de promover la sostenibilidad medioambiental, la cohesión social y el crecimiento económico”.

Por su parte, Alessandra Ricci, consejera delegada de SACE, ha manifestado: “Nos enorgullece asociarnos con el BEI e Iberdrola para esta inversión trascendental en el sector de las energías renovables en Sicilia, un proyecto que no solo impulsará la productividad y la competitividad, sino que creará además nuevas oportunidades de empleo. Con este propósito, desde el lanzamiento de la garantía Archimede el pasado mes de junio, hemos aprobado más de 4.900 millones de operaciones para impulsar el potencial de crecimiento de Italia”.

Valerio Faccenda, consejero delegado de Iberdrola Italia: “Gracias a este préstamo del BEI y al apoyo de SACE a Iberdrola, seguiremos promoviendo la transición energética de Italia con un proyecto que permitirá ofrecer energía limpia a 154.000 hogares”.

Este proyecto representa un modelo de desarrollo sostenible, que combina innovación tecnológica y respeto por el medio ambiente. La planta fotovoltaica utilizará tecnologías de vanguardia, garantizando así una alta eficiencia energética y un mínimo impacto ambiental. Además, la construcción y gestión de la planta creará nuevas oportunidades de empleo en las comunidades locales, lo que contribuirá al desarrollo económico de la región.

Esta operación marca el inicio de una línea de colaboración entre el BEI, SACE e Iberdrola que permitirá replicar esta transacción en el futuro.

### **Banco Europeo de Inversiones (BEI)**

El [Banco Europeo de Inversiones \(BEI\)](#) es la institución de financiación a largo plazo de la Unión Europea, cuyos accionistas son sus Estados miembros. Financia inversiones que contribuyen a alcanzar los [objetivos de las políticas](#) de la UE. Los proyectos del BEI fomentan la competitividad, impulsan la innovación, promueven el desarrollo sostenible, refuerzan la cohesión social y territorial y favorecen una transición justa y ágil a la neutralidad climática. El Grupo BEI, que incluye además el [Fondo Europeo de Inversiones \(FEI\)](#), firmó un total [de 88.000 millones de euros en nueva financiación para más de 900 proyectos en 2023](#). Se prevé que estos compromisos movilicen alrededor de 320.000 millones de euros en inversiones, en apoyo de 400.000 empresas y 5,4 millones de puestos de trabajo.

En los últimos cinco años, el Grupo BEI ha financiado proyectos en Italia por un valor superior a 58.000 millones de euros. Todos los proyectos financiados por el Grupo BEI se ajustan al Acuerdo de París. El Grupo BEI no financia inversiones en combustibles fósiles. Vamos camino de cumplir nuestro compromiso de movilizar un billón de euros en inversiones para la acción por el clima y la sostenibilidad ambiental de aquí a 2030, tal y como se recoge en la [Hoja de Ruta del Banco del Clima](#).

Más de la mitad de la financiación anual del Grupo BEI se destina a proyectos que contribuyen de forma directa a la adaptación al cambio climático y a la mitigación de sus efectos, así como a crear un entorno más saludable. Aproximadamente la mitad de la financiación del BEI dentro de la Unión Europea se destina a las regiones de cohesión, en las que la renta per cápita es más baja. Esto pone de manifiesto el compromiso del Banco de promover el crecimiento inclusivo y la convergencia de los niveles de vida.

### **SACE**

SACE es el grupo asegurador-financiero italiano, controlado directamente por el Ministerio de Economía y Finanzas, especializado en apoyar a las empresas italianas y al tejido económico nacional a través de una amplia gama de herramientas y soluciones destinadas a impulsar la competitividad en Italia y en todo el mundo. Desde hace más de cuarenta y cinco años, el Grupo SACE es el socio de referencia de las empresas italianas que exportan y crecen en los mercados extranjeros. Además, SACE presta apoyo al sistema bancario al facilitar el acceso de las empresas al crédito con sus garantías financieras, respaldando de ese modo la liquidez y las inversiones a favor de la competitividad y la sostenibilidad en el marco del Nuevo Pacto Verde italiano, a partir del mercado nacional. SACE está presente en todo el mundo. Cuenta con catorce oficinas en los países destinatarios de sus productos de fabricación nacional (Made in Italy), cuya función es establecer relaciones con importantes clientes locales y, a través

de instrumentos financieros específicos, facilitar las operaciones con empresas italianas. Con una cartera de operaciones aseguradas e inversiones garantizadas que asciende a 260 000 millones de euros, SACE apoya a unas 50 000 empresas, sobre todo pymes, respaldando su crecimiento en Italia y en cerca de 200 países de todo el mundo.

### Iberdrola y su compromiso con la financiación sostenible y la descarbonización del país

Iberdrola sigue avanzando en su compromiso con la sostenibilidad, basado en la electrificación de la economía, a través de energía limpia, y dirigido a la lucha contra el cambio climático y la creación de riqueza y empleo en las comunidades donde opera. Al final del tercer trimestre de 2024, el grupo ya contaba con financiación verde o financiación vinculada a criterios de sostenibilidad por un monto de más de 57.000 millones de euros, de los cuales unos 27.000 millones corresponden a bonos verdes.

#### **Contacto de prensa**

BEI: Lorenzo Squintani, [l.squintani@eib.org](mailto:l.squintani@eib.org); móvil: +39 366 57 90 31213

Oficina de Prensa +352 4379 21000 – [press@eib.org](mailto:press@eib.org)

SACE: [Ufficio.stampa@sace.it](mailto:Ufficio.stampa@sace.it)

Iberdrola: Patricia Vegas [pvegas@iberdrola.es](mailto:pvegas@iberdrola.es) 680 630 487